

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	2
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Warta Kota

# Pengaspalan Sirkuit Formula E Rampung

## Gambir, Warta Kota

Proses pengaspalan sirkuit Formula E Jakarta yang berlokasi di kawasan Ancol, Jakarta Utara, saat ini sudah rampung dikerjakan.

Hal itu diungkapkan, VP Communication Organizing Committee Jakarta E-Prix, Iman Syafei.

Ia mengatakan pengaspalan sudah selesai sejak Minggu (10/4) lalu.

"Nyambung itu kalau nggak salah, kayaknya dua hari yang (selesai pengaspalan) Minggu sudah nyambung," ucap Iman saat dikonfirmasi, Selasa (12/4).

Setelah itu, usai pengaspalan selesai memasuki tahap berikutnya yakni pemasangan paddock atau tempat pit stop, grandstand, pagar, tribune, dan lain-lain.

"Terus grandstand, tribune lalu bikin instalasi-instalasi untuk mempercantik paddock. Jadi, memang masangnya nanti langsung tinggal pasang. Terus ada beberapa jembatan yang ditengah-tengah yang melintasi. Pokoknya keleng-

kan pendukung," jelas dia.

Sebagai informasi, Komite Pelaksana Formula E Jakarta Irawan Sucahyono mengatakan, pembangunan sirkuit ajang mobil bertaraf internasional itu molor dari waktu yang ditentukan lantaran harus menambah beberapa revisi dari pihak Federasi Otomotif Internasional (FIA).

Karena revisi tersebut target capaian pembangunan yang semula ditargetkan 54 hari itu menjadi lebih panjang.

"Kemarin setelah ditinjau FIA ada sedikit perubahan, kita ada sedikit kemunduran," ucap Irawan kepada wartawan saat meninjau sirkuit Formula E di Kawasan Ancol, Jakarta Utara, Jumat (25/3/).

Adapun faktor keselamatan tersebut menjadi salah satu revisi dari pihak FIA yakni trek sirkuit yang dapat menimbulkan kecelakaan pebalap Formula E.

Seperti pada tikungan 1, 12, dan 18 ditambah kembali pengaspalannya untuk melebar ke sisi selatan guna menambah faktor keselamatan.

"Rute track run off (yang dievaluasi) untuk keselamatannya," tambah dia.

## Tahapan Lanjutan

Sementara itu Ketua Fraksi PDI-Perjuangan DPRD DKI Jakarta Gembong Warsono mengatakan, sirkuit Formula E Jakarta yang sudah selesai diaspal belum tentu memenuhi standar.

Kata dia, masih ada ta-

hapan lanjutan, yaitu sertifikasi dari Federasi Otomotif Internasional (FIA).

"Jadi fisik kan belum tentu memenuhi standar. Tahapannya kan perlu ada sertifikasi dari FIA juga kan. Jadi secara fisik jadi boleh, tapi apakah itu layak atau tidak bukan kita yang menentukan," kata Gembong saat dihubungi melalui telepon, Selasa (12/4).

Gembong mencontohkan Sirkuit Mandalika, yang sudah digunakan untuk penyelenggaraan World Superbike tetapi masih harus diaspal ulang saat penyelenggaraan MotoGP.

Padahal, kata Gembong, sirkuit Mandalika jauh lebih baik dari sisi pembangunan dan memiliki penyelenggaraan yang lebih matang.

"Sama seperti di Mandalika kemarin sudah rapi bagus ternyata harus diaspal ulang misalkan, itu kan masih perlu waktu lagi," imbuh Gembong.

Untuk itu, Gembong meminta panitia pelaksana Formula E untuk, "Jangan ge-er dulu sudah pasti, belum tentu juga."(m27)